

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Nilai Tukar Pendapatan Rumah Tangga Petani Bawang Merah (*Allium ascalonicum L.*) di Desa Sukasari Kidul Kecamatan Argapura Kabupaten Majalengka**” yang diajukan sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Suyudi, S.P., M.P. sebagai Anggota Pembimbing serta selaku Wali Dosen di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang senantiasa bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan pengarahan, bimbingan dan masukan yang berharga dalam proses penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. dan Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku Penguji, serta H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Penelaah serta Ketua Penguji atas ketersediaannya menguji penulis dan membantu penulis dengan memberikan saran dan masukan yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan dan Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan seluruh jajaran Dosen beserta Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyempurnaan skripsi ini.

Penulis menyadari penulisan skripsi ini tidak akan terlaksana tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Terima kasih kepada orang tua penulis, Drs.Tatang dan Elina Susannah yang mendorong dan menjadi tauladan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih untuk Saudara-saudari penulis Galih Panji Muharram S.Pd., Nenden Siti Fatimah S.Pd., dan Bilqis Zahratussyifa atas segala dukungan dan motivasi yang telah diberikan.

Terima kasih kepada teman-teman penulis selama kuliah yang telah menemani penulis sampai bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini, rekan seperjuangan Agribisnis 2019 dan semua pihak yang memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca.

Tasikmalaya, 3 Desember 2024

Penulis